

Quillota: Municipio sin deuda, inversión local en los barrios y continuidad de proyectos de ciudad destacó el alcalde en su gestión 2023

Este jueves 18 de abril, se efectuó la Cuenta Pública del alcalde Oscar Calderón Sánchez, referente a la gestión 2023 en la comuna, instancia en que se presentó a la comunidad, los proyectos, iniciativas y avances importantes que se han realizado en la ciudad.

Según lo dispone la ley 18.695 en su artículo 67, el alcalde debe dar cuenta al Concejo Municipal y al Consejo Comunal de la Sociedad Civil, la gestión anual administrativa y financiera de la municipalidad.

Anuncio Patrocinado



El acto administrativo determinado por la normativa legal, se cumplió durante la sesión ordinaria del Concejo Municipal de este jueves, ocasión en que se hizo entrega de la Cuenta Pública 2023 a todas y todos los concejales. En la ocasión, el alcalde Oscar Calderón, agradeció la disposición de los dirigentes vecinales para trabajar iniciativas en sus barrios, como también conocer su opinión y mirada que tiene de la comuna para plasmar políticas locales que lleguen a sus vecindarios, como también proyectos de nivel comunal.

“Durante el 2023 participamos de 978 actividades registradas en agenda, de las cuales 259 fueron reuniones en terreno en los sectores rurales y urbanos, de la comuna, lo que nos permitió concretar iniciativas que nacen de la participación con los vecinos, por ejemplo la implementación de las Plazas Intergeneracionales, las que recibieron un reconocimiento internacional por parte de la Unión de Municipalistas (UIM), como buena práctica y experiencia de gestión local. Asimismo, fortalecimos los lazos municipales con los

Quillota: Municipio sin deuda, inversión local en los barrios y continuidad de proyectos de ciudad destacó el alcalde en su gestión 2023

territorios, llevando los programas “Municipio en tu Barrio”, “Salud en tu Barrio” y “Farmacia en tu Barrio”, permitiendo entregar nuestros servicios tanto sociales, culturales, deportivos y salud, directamente en los lugares que residen nuestros vecinos y vecinas” señaló la autoridad comunal.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Inversión Municipal y Equilibrio Financiero.

Uno de los puntos más destacados por la autoridad comunal fue la administración financiera que se ha logrado en estos 3 años de gestión, lo que hoy permite invertir de manera directa en los barrios con presupuesto municipal. “El balance financiero y el control de la deuda, nos ha permitido optimizar los recursos municipales, logrando generar recursos a través de los instrumentos de ahorro financiero, que el 2023 generó cerca de 160 millones de pesos. En otras palabras, mientras mejor es nuestra situación financiera mejor son los ahorros que vamos generando para invertir en la ciudad, pero principalmente en los barrios”.

Asimismo, la autoridad comunal indicó que el control de la deuda, permite que los nuevos ingresos que llegan al municipio puedan ser destinados para concretar proyectos con los vecinos y vecinas. En este sentido, resaltó el apoyo que se está entregando a las juntas de vecinos para mejorar sus pavimentos y veredas, invirtiendo fondos municipales en los diseños de ingeniería, los que posteriormente se postulan a los fondos de gobierno. “Así lo

hemos concretado con la Villa Paraíso, La Rebolar, Villa Rapa Nui y Altos de Serrano, y lo seguimos trabajando con nuevos barrios. Otro ejemplo es lo que pasa con los nuevos ingresos que llegan al municipio, por ejemplo el royalty, dineros que ya están destinados a inversiones en la ciudad”.

En temas de seguridad, se concretaron iniciativas y acciones destinadas a resguardar la seguridad pública. Se fortaleció el patrullaje mixto con Carabineros, disponiendo de los nuevos vehículos municipales para que junto al programa “Quillota te Cuida”, efectuarán patrullajes preventivos en las calles de la ciudad, además de atender denuncias ciudadanas en los barrios. Otro de las labores que se ejecutó durante el año, fue el desalojo de tomas irregulares en la comuna, haciendo respetar el derecho de propiedad privada que establece la normativa legal en el país.

En este mismo contexto, se realizaron las gestiones con las autoridades nacionales para destrabar el proyecto de remodelación de la 4ta Comisaría de Quillota, que hoy se encuentra en proceso de licitación, logrando un aumento del presupuesto para alcanzar los 7 mil 600 millones de pesos. De igual forma, el nuevo cuartel de la Policía de Investigaciones se encuentra en etapa de ejecución del diseño por un monto de 128 millones 350 mil pesos, lo que permitirá entregar mejores condiciones a las policías de la comuna

Proyectos emblemáticos y nuevas iniciativas

Entre los proyectos que se inauguraron el 2023 se encuentra la ampliación de la Ruta 62, por un monto de 12 mil millones de pesos. Obra que contempló la ampliación a doble calzada en 4 kilómetros, semáforos, pasos peatonales, ciclovías y seguridad vial.

Otra de las iniciativas destacadas fue la apertura del Estadio El Bajío, con una inversión de 1.200 millones de pesos. Un nuevo espacio para el deporte y la actividad física, que consideró una cancha de pasto sintético, nuevos servicios higiénicos, camarines, bodegas, sala de reuniones, oficinas, cierre perimetral, iluminación, pavimentos, además del mobiliario y equipamiento para cada dependencia.

“Desde el comienzo de nuestra gestión señalamos que seríamos un proyecto de continuidad, centrando nuestros esfuerzos en concretar las iniciativas que benefician a la personas, así lo hicimos con el programa “Quillota Respira”, el Estadio “El Bajío” y el Centro del Bienestar para la personas mayores. Nuestro compromiso fue el mismo que mantenemos hasta hoy, pero con una mirada diferente, trabajando con los vecinos y vecinas, desde los barrios. Nuestra oficina ha estado en los territorios junto a los vecinos”, enfatizó el alcalde.

Quillota: Municipio sin deuda, inversión local en los barrios y continuidad de proyectos de ciudad destacó el alcalde en su gestión 2023

Por último, el alcalde se refirió a los próximos proyectos de ciudad que se viene trabajando, lo que tiene un gran avance para su ejecución, en lo que destaca el Centro del Bienestar para la Personas Mayores, Barrio Deportivo, Complejo Atlético, Plan de Gestión Vial, Reposición aceras calle Merced, Nuevo Cuartel de la PDI, Remodelación de la 4ta Comisaría de Quillota y construcción de la 3ra Compañía de Bomberos, iniciativas que alcanzarían un monto aproximado de 41 mil millones de pesos en inversión.



y tú, ¿qué opinas?